

Localizan el cuerpo de un pescador desaparecido en Ferrol

LA VOZ | FERROL

■ Un pesquero que faenaba por Cabo Prior encontró ayer, en aguas alejadas de la costa, el cuerpo de Enrique Núñez Leal, de 61 años y vecino del barrio de Canido, en Ferrol. Su cadáver fue trasladado hasta el hospital Juan Canalejo de A Coruña donde se le realizará, en breve, la autopsia.

El hombre perdió la vida el pasado fin de semana cuando se encontraba pescando o mariscando. Pasada la medianoche del domingo, y al ver que no regresaba a casa, su familia dio la voz de alarma. Había salido a primeras horas de la tarde hacia Cabo Prior, en Covas.

En el dispositivo de búsqueda, coordinado por el centro de Salvamento Marítimo de Fisterra, participaron las lanchas *Shaula*, de la organización estatal de salvamento; *Irmáns García*, del autonómico, voluntarios de Protección Civil de Ferrol y, por tierra, agentes del Cuerpo Nacional de Policía. Por aire, un helicóptero de Helimer.

El colectivo de afectadas reclama de nuevo a Pesca que aclare el origen de los vertidos

El marisqueo de Corcubión perdió 400.000 euros en 3 años por la contaminación

En lo que va de ejercicio, la ría se ha cerrado 54 días por la presencia de hidrocarburos

LA VOZ | CARBALLO

■ La veintena de mariscadores que trabajan en la ría de Corcubión han dejado de ganar en los últimos tres años más de 400.000 euros debido a los cierres cíclicos de esta zona productiva, provocados por los elevados niveles de contaminación por hidrocarburos registrados.

La cifra tiene como referente el cómputo de los últimos años, basado en el único estudio realizado al respecto, que toma como valor los días de paro obligado del 2004. En aquella ocasión, una empresa de economistas calculó que el lucro cesante había rozado los 200.000 euros. Al año siguiente, los días de cierre por hidrocarburos no fueron tan elevados, aunque las jornadas de trabajo efectivo resultaron igualmente escasas: 25, por 24 el año anterior, con un nivel de pérdidas

acumuladas muy similar.

En lo que va de año, la ría ha estado cerrada durante 54 días naturales, también por contaminación. El primer paro de actividad se produjo entre el 6 de abril y el 12 de mayo, afectando a los arenales de Cee y Corcubión. El segundo fue entre el 15 de junio y el 4 de julio.

Ayudas

El cálculo de los 200.000 euros sirvió para recibir las primeras ayudas, que en realidad no fueron tales. Ferroatlántica, empresa a la que se atribuye, como una de las hipótesis, el origen de los vertidos, donó 120.000 euros a la Fundación Arao, que a su vez los revirtió a las mariscadoras. En realidad, este dinero lo ganaron limpiando la playa. «Supostamente, a Administración íanos dar os outros 80.000, pero deses cartos non sabemos nada», asegura Nuria



XESÚS BUA

Las mariscadoras quieren conocer el origen de los vertidos

Casais, presidenta del colectivo. Las mariscadoras quieren saber lo que está pasando y si se buscan soluciones. «Non se trata de chorar, trátase de esixir o que nos corresponde».

Ayer trabajaban en la extracción de longueirón en Estorde,

porque la ría sigue cerrada para especies como el berberecho y almeja. El Concello de Cee colocó también un cartel en la playa de A Concha en el que se advierte de que el baño está prohibido en la zona, habitual para las mariscadoras.

curso práctico de
fotografía digital

libro + CD

Descubre todos los trucos para disfrutar de la fotografía

(y cómo no arruinar las fotos de tus vacaciones)

Sácale todo el partido a las fotos de tus vacaciones con el **Curso Práctico de Fotografía Digital**. Controla todo el proceso desde que haces la foto hasta que la revelas o imprimes. **9 libros y CD** que abarcan todo lo necesario para que puedas tener tus fotos del verano en las mejores condiciones.

Más información
902 154 218

GALICIA 2005
VUELTA AL MUNDO A VELA 2005-2006

es Descubre las ventajas de ser suscriptor
Si tienes tu suscripción domiciliada llama al 902 154 218 y consigue esta colección con un 30% de descuento, por sólo 17€



MIÉRCOLES 13
quinta entrega
2,95€
+ cupón del lomo

cada lunes y miércoles con

La Voz de Galicia